

LAPORAN PROGRAM PPM



**PEMBINAAN MUATAN LOKAL KERAJINAN BATIK
WARNA ALAMI DI SLTP NEGERI 2 DEPOK SLEMAN
YOGYAKARTA**

Oleh:

Kasiyan, M.Hum.

Ismadi, S.Pd.

Suharto, M.Hum.

Iswahyudi, M.Hum.

Pengabdian Pada Masyarakat Ini Dibiayai dengan Dana
Dipa UNY Tahun 2008 Alokasi FBS UNY Akun 521119 FBS UNY Tahun 2008
Fkultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta
Tahun 2008, Sk Dekan Nomor: 128 Tahun 2008

**JURUSAN PENDIDIKAN SENI RUPA
FAKULTAS BAHASA DAN SENI
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
NOVEMBER, 2008**

PEMBINAAN MUATAN LOKAL KERAJINAN BATIK WARNA ALAMI DI SLTP NEGERI 2 DEPOK SLEMAN YOGYAKARTA¹

**Oleh:
Kasiyan, Ismadi, Suharto, Iswahyudi²**

ABSTRAK

Tujuan dari kegiatan pengabdian pada masyarakat ini adalah untuk meningkatkan kualitas pembelajaran muatan lokal seni kerajinan batik warna alami di SMP Negeri 2 Depok Sleman Yogyakarta dari sisi kompetensi sumber daya atau gurunya, yang secara operasional terkait dengan pengetahuan dan keterampilan tentang 1) konsep batik warna alami; 2) alat dan bahan yang digunakan; serta 3) proses pembuatannya.

Pelaksanaan kegiatan pembinaan muatan lokal batik warna alami ini, dikelompokkan menjadi dua bentuk kegiatan. Pertama, kegiatan pembekalan dan penambahan wawasan tentang muatan lokal batik tersebut di sekolah mitra; dan kedua dilengkapi dengan *workshop* atau praktik langsung serta penambahan wawasan perihal pembuatan batik warna alami tersebut di lokasi industri pembuatan batik warna alami. Keseluruhan kegiatan ini dilaksanakan dengan metode presentasi, demonstrasi, dan praktik.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan magang kewirausahaan ini dapat disimpulkan Hasil pelaksanaan kegiatan pembinaan muatan lokal batik warna alami batik untuk guru-guru SMP Negeri di Kabupaten Sleman ini dapat disimpulkan berhasil dengan baik, dengan beberapa indikator: motivasi para guru peserta dalam mengikuti pembinaan atau pelatihan ini sangat tinggi; Proses pelaksanaan kegiatan pembinaan secara keseluruhan berjalan dengan lancar, sesuai dengan agenda kegiatan yang telah direncanakan; dan Para guru mempunyai penambahan pengetahuan dan wawasan yang cukup baik tentang batik warna alami, khususnya lagi adalah pengalaman praktik langsung membuat beberapa karya batik, dengan hasil yang cukup baik

¹ Pengabdian pada Masyarakat ini Dibiayai dengan Dana DIPA UNY Tahun 2008 Alokasi FBS UNY Akun 521119 FBS UNY Tahun 2008, Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta, Tahun 2008, SK Dekan Nomor: 128 Tahun 2008.

² Adalah Dosen Jurusan Pendidikan Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta.

Kata-kata kunci: pembinaan, muatan lokal, batik, warna alami.